ASOCIACIÓN MÉDICA DEL CARIBE – AMECA

La AMECA, como se conoce por sus siglas la Asociación Médica del Caribe, se fundó el 26 de octubre de 1994, durante un congreso que se hizo en Cuba por esa fecha, con delegados de Guyana, Colombia, Honduras, Jamaica, México, Venezuela, Canadá y E.U., donde surgió la iniciativa de esta asociación con un Status en la ONU.

Hoy es la única ONG (organización no gubernamental) que está reconocida en el mundo entero.

Empezamos en el Caribe y ya se extiende hasta Europa, teniendo más de 80 000 asociados a nivel global.

Objetivos:

- Promover la colaboración para el desarrollo de la salud en todos los países.
- Ayudar en casos de desastres, ya sean naturales o provocados, en cualquier país.

Beneficios para sus asociados:

- 1. Les permite asistir libremente a todos los congresos que convoque la AMECA.
- 2. Poseer su diploma como miembro de la Asociación.
- 3. Permite publicar en la revista AMECA sus trabajos científicos para que sean reconocidos a nivel mundial.
- Intercambiar conocimientos en otros países a través de los miembros de la AMECA.
- 5. Recibir la memoria de cada congreso, que incluye los trabajos científicos.

Y por supuesto, la sociedad se propone como premisa, mantener a esta gran familia unida científicamente.

Cuotas

El 1er año (inscripción)

Nacionales Extranjeros

25.00 M.N 25.00 CUC



A partir del 2do año

20.00 M.N 20.00 CUC

"La salud es el primer derecho del ser humano"

Presidente: Profesor Dr. Eugenio Selman Housein

Direcciones electrónicas (e-mail): ameca@ceniai.inf.cu

amecacma@infomed.sld.cu

bcimeq@infomed.sld.cu

Contactos:

Jefa Internacional de Enfermería Lic. María Julia Penate mariapenate@infomed.sld.cu

Activista AMECA Lic. Yanela Díaz <u>yaneladiaz@infomed.sld.cu</u>